



**El terreno de propiedad municipal donde se construirá el pabellón que acoja la ITV es el de Iturralde txiki. De este modo el Ayuntamiento da un paso más en la implantación de un servicio altamente demandado**

Con la firma de hoy entre el Ayuntamiento de Beasain y Gobierno Vasco, avanza la implantación del servicio de ITV en Beasain. Fijados los términos, condiciones de la cesión de los terrenos donde se ubicará el citado servicio y aprobados por el pleno el pasado mes de septiembre, hoy se ha plasmado mediante firma dicho acuerdo.

El receso provocado por el estado de alarma debido al covid-19, ha posibilitado que la firma del convenio de cesión se haya firmado hoy en el Gobierno Vasco. En la firma han estado presentes en representación del Ayuntamiento el alcalde Aitor Aldasoro y por parte del Gobierno Vasco el director de patrimonio David Álvarez Martínez.

**Servicio altamente demandado**

El pabellón donde se situará la estación que proporcione el servicio de ITV, se encuentra entre las empresas Korosti y la mancomunidad de Sasieta, un solar de unos 5.300 metros cuadrados denominado Iturralde txiki. La cesión será gratuita siempre que la actividad cumpla con el requisito de ofrecer el servicio al que está destinado.

Las gestiones por parte del gobierno municipal para ubicar en Beasain este servicio comenzaron en 2016. Con la firma de hoy, se avanza en implantar en Beasain un servicio altamente reclamado hoy día lo cual redundará en beneficio del municipio y de la comarca. Junto a la cercanía y la comodidad también se espera que beneficie y sea revulsivo para la actividad económica local y comarcal.

```
jQuery("#share283") . jsSocials({shareIn: "popup", shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Ayuntamiento y Gobierno Vasco firman la cesión del terreno donde se ubicará la ITV", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3123-ayuntamiento-y-gobierno-vasco-firman-la-cesion-del-terreno-donde-se-ubicara-la-itv"}, { share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3123-ayuntamiento-y-gobierno-vasco-firman-la-cesion-del-terreno-donde-se-ubicara-la-itv"}, { share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3123-ayuntamiento-y-gobierno-vasco-firman-la-cesion-del-terreno-donde-se-ubicara-la-itv"}, { share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Ayuntamiento y Gobierno Vasco firman la cesión del terreno donde se ubicará la ITV", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3123-ayuntamiento-y-gobierno-vasco-firman-la-cesion-del-terreno-donde-se-ubicara-la-itv"}, { share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Ayuntamiento y Gobierno Vasco firman la cesión del terreno donde se ubicará la ITV", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3123-ayuntamiento-y-gobierno-vasco-firman-la-cesion-del-terreno-donde-se-ubicara-la-itv"}, { share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Ayuntamiento y Gobierno Vasco firman la cesión del terreno donde se ubicará la ITV", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3123-ayuntamiento-y-gobierno-vasco-firman-la-cesion-del-terreno-donde-se-ubicara-la-itv"}], });
```